

わくわく俱楽部

江口グループ

第142号

令和元年5月発行



「令和」元年

江口グループ 代表取締役社長 江口 充

平

成が終わり、新しい時代となりました。令和の時代になんでも引き続き江口グループわくわく俱楽部をよろしくお願いいたします。

新

元号が発表された時に、新しい「令和」という元号は音の響きがいいな~って思ったし、この意味を聞くとこれまでの時代にぴったりな元号だなって思いました。

令和という元号の「令」と「和」の漢字の意味はそれぞれこういう意味があるそうです。

「令」という文字…立派な。良い。めでたい。

「和」という文字…穏やか、やわらぐ。なごむ。なごやかな状態。

これまで競争社会、勝ち組負け組という言葉をよく耳にしていたかもしれません、これからは争う時代は終わり、和の力でみんなで力を合わせていく時代が来たのかなと思います。そして、僕が勉強し仕事にも生き方にも活かしているエクスマの藤村先生もブログで「令和の時代」について書かれています。このブログにとても共感しました。多くの人に読んでもらいたいなど思いご紹介させていただきます。

「令和元年」になるんだな5月から
自分だけの利益を追求している時代は終わりです

新

元号が「令和」に決まりました。とてもいい響きで、ボクは気に入りました。出典が万葉集というのも、とてもいいと思う。

「時、初春の令月にして、氣淑く風和ぎ、梅は鏡前の粉を披き、蘭は珮後の香を薫す。」

の歌からの由来だそうです。意味はこんな感じです。

「時は初春の令月、空気は美しく、風は和やかで、梅は鏡の前の美人がおしゃいで装うように花咲き、蘭は身を飾る衣にまとう香のように薫らせる。」

(中略)

安倍首相が記者会見でこんなことを言っていました。
「人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つという意味が込められております。」

「悠久の歴史と香り高き文化、四季折々の美しい自然、こうした日本の国柄をしっかりと次の時代へと引き継いでいく、厳しい寒さの後に春の訪れを告げ、見事に咲き誇る梅の花のように、一人一人の日本人が明日への希望とともにそれぞれの花を大きく咲かせることができる、そうした日本でありたいとの願いを

込め、令和に決定致しました。」

まさにこれからの時代、「調和」「文化」を象徴する元号だと思う。世の中はどんどん調和や文化的なことを大切にする価値観になっていく。文化を育み、自然の美しさを愛ができる平和な日々。豊かで、穏やかな心で過ごせる、そんな平和な社会になる。そんな社会の実現のために、日本が世界のリーダーとして、正しい道に導いていく、そういう時代になるのだと思う。ボクは本当にそう信じています。

ビジネスだって、そうです。今まで正しいと思われていたことも、世の中の変化によって正しくなくなっていることもある。調和とは逆のこと、文化とは逆のこと、そういうビジネスはもう受け入れられない時代になっていくんだろうと思うのです。とてもいい時代になったと思う。

さて、江口グループは昨年会社の経営理念を新しくしました。

「和の力で輝く心が、みんなの笑顔と有難うを創造する」

輝く心を持った社員みんなが一丸となった和の力で、地域の皆さん、お客様たちを笑顔にし、有難うという声をいただける仕事をしよう!そして自分たちも笑顔になろうという想いを込めて作った新理念です。だから、新元号に和という漢字が使われたことが僕は嬉しかったです。そして、エクスマの藤村先生が言うように、調和の時代になっていくんだと僕も思いますし、実感することが最近よくあります。

また、藤村先生はこんなことを言います。
「個人の利益を追求していた時代から、全体の利益を考える時代に」こんな風に社会は変わっています。自分のところだけ利益を出せばいい。自分のところだけ戦いに勝てばいい。という時代はもう終わりました。自分の商品やサービスに愛を注ぎ込む人、お客様に愛情を抱いて、つながる人がだけが選ばれる。昔からビジネスというのはそういうものでした。利他的であること、そして「社会や人々を仕合わせにする」というビジネスの真理に回帰することです。

藤村先生のブログを読み、改めて新しい「令和」の時代となり江口グループは、自分の商品に愛を注ぎ込み、お客様に愛情を抱き、社会を仕合わせにする仕事をみんな一丸となってやっていきます。令和の時代は、みんなが仲良く笑顔で居られる時代でありますように。

4代目の江口グループ現場だより

令 和の時代、みんなが仲良く笑顔で居られる時代であるようにと願う江口グループの理念を紹介したいと思います。

江口グループ理念

和の力で輝く心が、
みんなの笑顔と有難うを創造する

『和』を以て貴しとなす』これは聖徳太子の言葉です。そしてこの言葉は日本人としての強さ、よさを表した言葉だと私は思います。この言葉の意味は、人々がお互いに仲良く、調和していくことが最も大事なことであるということ。そしてこの『和』とは、体裁だけ取り繕ったものではなく、自分にも人にも正直に、不満があればお互いにそれをぶつけ合い、理解し合うということが本質であること。そういう意味があります。日本人の歴史を振り返ると、一人の人間としての力は弱くても、チームとなって一丸となった時に発揮する力はとても素晴らしい力を持っています。最近ではオリンピックでこの力を見ることができます。陸上男子400mリレー、そして冬のスピードスケートチームパシュートなどです。

私は社長として、江口グループみんなが一丸となり和となって、お客様、地域、家族、協力会社の人たちと笑顔と有難うを創る仕事をしていきたいと強く想っています。心と心がしっかりとつながった和の関係を社員同士が持ち、自分の思っていること、考えていることをぶつけ合い、理解しあいながらやっていく。心と心でつながり発揮される力が「和の力」です。この和の力を江口グループは高め、お客様そして地域の皆さんに必要とされる会社であり続けたいと思います。

みんな一丸となつた江口グループの和



ま た、チームとしての和の力と同じように、チームの和の基となる一人一人の個性を大事にしていきたいと思います。私は『社員の一人一人が輝いて欲しい』そう願っています。一人一人の顔が違うように、個人の能力もそれぞれで長所短所もあります。だから、輝く場所もそれぞれだと思います。自分の個性を活かし、自分の好きなコトを仕事に活かして欲しい。また、和の力とは心と心がしっかりとつながることです。だから一人一人の心が輝くことが、強い和の力を創るにはとても大切な事です。一人一人の心を大切に、輝く心を創っていきたいと思います。

そ して江口グループがお客様、地域の皆さんを笑顔にし、有難うの声をたくさん頂ける志事をします。江口グループの使命は「まちづくり・ひとづくり」だと私は考えています。私たちは、道路を造り、堤防を整備し、建物を建てて、花や木を植え、工場のメンテナンスをしています。この志事の結果が、たくさんの笑顔があふれる街、住む人が笑顔でいられる街にしたいと思います。また有難うの言葉は人を嬉しくさせる力がありますし、「頑張ろう」っていうモチベーションアップにもつながります。輝く心を持った江口グループ社員が笑顔で志事をし、笑顔あふれるまちづくり、ひとづくりをしていきたいと思います。

第2回ドライアイス洗浄見学会 ～百聞は一見に如かず！初めて見る人の87%が驚く驚異の洗浄力～

4月3日にドライアイス洗浄の見学会を5組7名の方に参加していただき開催することができました。参加して頂いた皆さんありがとうございました！



土木・建築・造園・ドライアイス洗浄と江口グループの工事現場を紹介します。

皆さんのご近所で見かけた時はよろしくお願ひします(^^)/



参 加して頂いた皆さんが初めてドライアイス洗浄を見る方ばかりで、その内87%の方が洗浄の威力を見て「想像以上の汚れの落ち具合だった!」と言っていただけました。多くの方にドライアイス洗浄を見てもらういい機会となりました。

ニ れからも定期的に見学会を開催していきたいと思います。次回は5月21日に開催予定です。初めてドライアイス洗浄を見る87%の人が「おーすごいね!!」って言って頂ける言葉です。ぜひ、ドライアイス洗浄を見学していただき「すごいね!!」の言葉をたくさん聞けたら嬉しいです。興味を持って頂いた方はQRコードにアクセスし、Facebookページのイベント予定から参加ボタンをクリックしてください。またお電話でも受付しています。申し込みをしていただいた方に見学会についての詳細事項をご連絡させて頂きますのでよろしくお願ひ致します。



見学会イベント
ページQRコード



江口組はツエーゲン金沢を応援しています!



今 シーズンJ2リーグ6位(4.11日現在)とJ1入れ替え戦に出場できる順位をキープしている好調のツエーゲン金沢。ツエーゲン金沢をJ1の舞台へ押し上げるために江口組はツエーゲン金沢を応援しています!

た くさんの方にツエーゲン金沢を応援して欲しくて、同封されているアンケートに答えると抽選でペア5組、

合計10名の方にツエーゲン金沢のホームゲーム観戦チケットをプレゼントします。今シーズンのホームゲームのどの試合でも観戦できるチケットです!ぜひスタジアムへ行きツエーゲン金沢を応援しましょう!

◎5、6月のホームゲームの予定

5月19日 VS 長崎

6月2日 VS 徳島

6月15日 VS 愛媛

6月22日 VS 新潟



毎年恒例の花見を開催しました

4

月8日に味道園さんでお花見をしました。ちょうど芦城公園の桜が満開の時期で、そして味道園の桜も満開でした(^^) 会社のみんなで美味しい焼肉を食べながら楽しい花見になりました(^^)

ニ

の日は古希と還暦を迎えたお三方のお祝い、そして4月生まれの誕生会をみんなでお祝いしました。企画してくれた幹事のみんなありがとうございました!おかげさまでみんなで楽しい花見になりました。



智
仁
勇



工事部
細川 崇浩

工事部
山根 勝敏

"自分の人生は、
自分が主人公である"

酒井 夢大



工事部
酒井 夢大

素敵な
思ひ出は。
頑張らなーと
手に入らない。

トドテイーヤ

(どろていーや)

ピロティ

(びろてい)

プリンス

(ぶりんす)

理由

響きが可愛いから。

初心(○)

工事部
中野 初音



お店を紹介、
みんなに
知ってほしいこと、
ご意見・ご感想などが
ございましたら
ご連絡下さい!



スタッフ通信

こんには。令和元年5月です
新しい時代はどんな時代になるのでしょうか。
わくわくしますね。今月は「好きな言葉」です。

一期会

工事部
酒井 基樹



発行元
EGUCHI
江口グループ
株式会社 江口組
小松市殿町2丁目66番地
TEL.0761-24-1311(代)